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附件1：在校证明(中文版)；

附件2：在校证明（英文版）；

附件3：印章使用登记表。
长春理工大学光电信息学院

College Of Optical And Electronical Information Changchun University Of Science Technology
在 校 证 明
     兹证明      ，性别   ，出生于    年   月  日, 身份证号：               ， 系我院             专业      级   年制本科学生，其学号为：          ，于      年  月起至今在我校就读。

   长春理工大学光电信息学院    

                      年   月   日  

地址：长春市高新技术开发区达新路399号          邮编(P.C.)：130012

Add:399,Daxin Road,Hi-Tech Development Zone      电话（Tel）：+86-0431-86903333                          　                                  

长春理工大学光电信息学院

College Of Optical And Electronical Information Changchun University Of Science Technology
Certificate

This is to certify that the student, （姓名拼音）,（英文性别）, born on （英文月日）,  （年） ID number：（身份证号）, has been enrolled as a student majoring in(本专业英文名称)  since （英文月）, （年）. His/Her student ID number is （学号） and he/she is currently studying in the （英文4） year of four-year educational system in （本专业英文名称）, College Of Optical And Electronical Information Changchun University Of Science Technology. 
Department:

College Of Optical And Electronical Information Changchun University Of Science Technology

                                            (英文日期）

地址：长春市高新技术开发区达新路399号          邮编(P.C.)：130012

Add:399,Daxin Road,Hi-Tech Development Zone      电话（Tel）：+86-0431-86903333   

长春理工大学光电信息学院印章使用登记表
No.

	文件名称
	

	用印类别
	
	用印数
	

	用印事由
	

	经办人
	
	部门负责人
	

	办公室审核
	
	院领导签批
	

	日　期
	年　　月　　日
	备　注
	


…………………第             号…………………

长春理工大学光电信息学院印章使用登记表
No.

	文件名称
	

	用印类别
	
	用印数

	

	用印事由
	

	经办人
	
	部门负责人
	

	办公室审核
	
	院领导签批
	

	日　期
	年　　月　　日
	备　注
	


下载打印在校证明样本





根据学籍信息编辑内容，用A4纸打印





持学生证至学生处审核、盖章（出国留学需持学生证及印章使用登记表至院长办公室审核、盖章）








